

## REFERENCES (par oomark) Négoces

04-08-2013

Références (par oomark) n° 1573 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 5 août 2013 - 08:00

Best of & mélanges

Commentaire en bas de page

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Aux sources du népotisme

Des  
chercheurs italiens se sont penchés sur les causes et les effets du  
népotisme universitaire. Pour chaque établissement d'enseignement  
supérieur de la...(suite)

Topo : "Commercial : un métier inoxydable ?"

Platon, La République, livre II :

- Socrate

: [...] Si le laboureur, ou quelque autre artisan, ayant porté au marché ce qu'il a à vendre, n'a pas pris justement le temps où les autres ont besoin de sa marchandise, restera-t-il oisif au marché, laissant son travail interrompu ?

- Adimante

: Point du tout. Il y a des gens qui ont vu l'inconvénient qui en résulterait, et qui ont offert leurs services pour le prévenir. [...] Ce sont ordinairement des personnes [...] incapables de faire aucun autre ouvrage. Leur profession est de rester au marché, d'acheter aux uns ce qu'ils ont à vendre et de revendre aux autres ce qu'ils ont besoin d'acheter.

Pour Aristote, le commerce est un mode d'acquisition qui n'est pas naturel

Cadremploi, 25 mai 2010 :

- Malgré de forts besoins en matière grise, les salaires ne sont pas à l'heure d'une réelle envolée.

- Seuls les commerciaux tirent leur épingle du jeu [...].

- Plusieurs phénomènes soutiennent cette dynamique.

- Tout d'abord, le développement de l'export [...].

- Autre

phénomène : la grande distribution, avec le développement du Hard discount en France, qui passe, en cette période de crise, à l'offensive.

Pour Montesquieu, l'effet naturel du commerce est de porter à la paix

"Les gens généreux font de mauvais commerçants." Balzac

La colle du jour : A-t-on intérêt à être drôle ? Réponse  
avec

Quand on aime, on ne compte pas : «  
28%». C'est la contribution des industries manufacturières au PIB des  
Etats-Unis en 1953. Mais combien représente-t-elle aujourd'hui ?  
Réponse  
avec

Culture RH : « Inamovibilité ». Certains fonctionnaires, dits inamovibles, ne peuvent faire l'objet d'une  
mutation sans leur accord. Lesquels ?  
Réponse

Culture  
COM  
: « Moscou ». Ce message figurait dans les années 50 sur les boîtes d'allumettes soviétiques. Que disait-il ?  
Réponse  
avec

Quartier latin : « Emile de Marcère ». Ce sénateur est le dernier d'une série qui lui vaut d'être passé dans l'Histoire.  
Laquelle ? Réponse

### Curiosités

: « Sonnerie aux morts ». De rigueur dans les cérémonies militaires d'hommage aux disparus, la sonnerie aux morts de l'armée française n'a jamais été entendue dans les tranchées de la Première guerre mondiale.

Pourquoi ?

Réponse  
avec

### La photo du jour

: Rodrigo Borgia (1431-1503). A l'âge de 25 ans, il est nommé archevêque de Valence et créé cardinal par son oncle le pape Calixte III. En 1492, il est élu à son tour pape sous le nom d'«Alexandre VI. Début d'une durable tradition vaticane de nomination de neveux et proches, connue sous le nom de népotisme.

Partager  
sur  
twitter